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COMUNE DI RAVARINO  
PROVINCIA DI MODENA 

 
  

Deliberazione nr.    7  del 28/4/2014  

 

VERBALE DI DELIBERAZIONE  
CONSIGLIO COMUNALE 

 
 

OGGETTO:  Rendiconto della gestione finanziaria 2013 - provvedimenti. 

 
 L’anno DUEMILAQUATTORDICI addì VENTOTTO del mese di APRILE alle ore 21.00  
nell’apposita sala delle adunanze, si è riunito il Consiglio Comunale con l’intervento dei Signori: 
 
 
GATTI MARINO P MOLINARI RENATA P 
REBECCHI MAURIZIA P FERRARI YURI P 
PONZONI YLENIA P ZIRONI ANDREA P 
TAGLIAZUCCHI ROSSELLA P CALVI FEDERICA A 
CATELLANI LUCA A BOCCA GIORGIO A 
GESTI MORENO P BALLERINI VITTORINO P 
TAVERNARI IVAN P GUERZONI GIORGIO P 
CONVENTI STEFANO P FERRANTI GIANUMBRO P 
GRAZIOSI ANGELO A   
    
 
Assiste il segretario GIANLUIGI ROSSETTI  il quale provvede alla redazione del presente verbale. 
 
Il signor GATTI MARINO assume la presidenza e, riconosciuta legale l’adunanza, dichiara aperta 
la seduta per la trattazione dell’oggetto sopra indicato. 
 
Vengono designati a fungere da scrutatori i Consiglieri: Molinari Renata, Ferrari Yuri, Ferranti 
Gianumbro 
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n. 7  del 8/4/2014 
 
Relaziona Assessore Tagliazucchi. 
 
Consigliere Ballerini  effettua una panoramica ad ampio raggio sulle risultanze del conto 
economico, sottolineando che all’avanzo di amministrazione contribuisce anche significativamente 
la gestione dei residui. In particolare chiede che sia rivista l’addizionale IRPEF. Afferma che tra le 
pieghe del bilancio, ed in particolare tra quelle dei residui, vi è la possibilità di finanziare 
l’abbassamento dell’addizionale. 
 
Alle 21.52 entra Graziosi: presenti 14. 
 
Prosegue Ballerini , con una proposta di cambiamento del fondo abrenuntio, in quanto in latino il 
suo significato è ricollegato alla rinunzia. 
Tagliazucchi: “Per eliminare un residuo ci vogliono delle ragioni giuridiche, come avevo detto altre 
volte sono d’accordo che non è un tributo equo, ma oggi con i numeri che ci sono e con il taglio dei 
trasferimenti statali non è possibile modificarla, sulla scuola materna siamo sempre stati concordi, e 
il fatto di aver potuto istituito la nuova sezione a Stuffione ha permesso di far entrare alcuni bambini 
e siamo soddisfatti. Abrenuntio purtroppo non vuole decollare, il primo lotto è stato venduto, ora 
bisogna attendere, purtroppo il periodo di crisi non aiuta, e pensiamo che vorrà ancora del tempo; 
via Matteotti è stata la seconda opera che abbiamo deliberato, il verde pubblico della coop è stato 
trasferito sulla lottizzazione leoni, e la cosa spiacevole, che rimarcai quando ero in opposizione, è 
stato permettere al costruttore di calcolare la superficie utile sul verde trasferito, e ora ci troviamo 
sul groppone questa gestione. Sulla casa protetta abbiamo rigettato il progetto iniziale di intervenire 
sulla struttura vecchia, e credo che si debba dare merito al Sindaco Gatti di aver coinvolto gli altri 
sindaci e la Fondazione Cassa di Risparmio per la costruzione di un nuovo complesso. Per 
l’emergenza del nodo idraulico, Ravarino per fortuna non è stato coinvolto dall’alluvione del 19 
gennaio 2014 che ha devastato Bastiglia e Bomporto, ricordo che le competenze principali sono di 
AIPO. Concludo ricordando che in 5 anni non abbiamo aumentato i servizi a domanda individuale, 
e anzi abbiamo aggiunto il post scuola alla primaria. 
Consigliere Guerzoni: “Sulla situazione attuale ricordo che c’è stato il concorso dell’attuale 
assessore al bilancio per l’asta dell’area abrenuntio, si era trovato anche l’acquirente. In generale, 
per l’andamento dell’attività del Consiglio in questi 5 anni, secondo men, in linea di massima 
abbiamo avuto delle convergenze abbastanza positive”. 
Sindaco: “Se c’è una persona che ha il rammarico su abrenuntio sono io, già 35 anni fa, nella prima 
esperienza da Sindaco, acquistai quel podere. Avevamo fatto tutto il percorso per il piano 
regolatore, comunque potrà farlo la prossima amministrazione, idem per quel che riguarda il piano 
per la ricostruzione, oltre al percorso per il Piano Strutturale Comunale (i fondi ci sono), per la casa 
protetta nuova (7.400.000 euro), oltre tre milioni di euro saranno finanziati da Fondazione Cassa di 
risparmio, e molto probabilmente la Regione ci finanzierà per 265.000 euro, e anche sull’acetaia il 
lavoro è stato portato quasi a termine. Sull’area di Gavioli, purtroppo, non ci si può fare niente, 
perché c’è una convenzione firmata, e anche a Stuffione sono state fatte scelte urbanistiche, secondo 
me, profondamente sbagliate. La casa rossa in mezzo alla strada tra Rami e Casoni è una cosa 
davvero tremenda, siamo intervenuti su via Gramsci, la piazza di Rami, con quel poco che c’era 
abbiamo cercato di fare il meglio per i nostri cittadini, il tutto è legato alle possibilità concrete. Va 
dato atto che tutti i consiglieri hanno dato proprio il contributo. Approfondiremo le notizie che 
vorrebbero per il prossimo anno una chiusura della scuola materna di Stuffione al pomeriggio. 
Ringrazio i consiglieri per questi cinque anni di collaborazione”. 
Ballerini  effettua dichiarazione di voto di astensione come da testo di seguito riportato: 
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DICHIARAZIONE VOTO SU ODG RENDICONTO 2013 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 28/4/2014  
 
L’approvazione del Consuntivo 2013 dovrebbe essere praticamente uno degli ultimi atti 
amministrativi di questa legislatura che oramai sta volgendo al termine. Pertanto ci sia consentito di 
fare alcune considerazioni al termine di questo quinquennio contrassegnato da molte incertezze 
normative sulla fiscalità e sulle funzioni degli Enti Locali, da una crisi economica sempre più 
pressante e dal verificarsi di eventi calamitosi di notevole gravità, come il terremoto del 2012 e lo 
spauracchio quasi permanente di inondazioni che potrebbero travolgere anche il nostro territorio, 
così come è avvenuto purtroppo, in gennaio di quest’anno, a Bastiglia e a Bomporto.  
Non ci addentreremo sui dati del bilancio perché, come si evince dalle relazioni del Revisore dei 
Conti e della Giunta, sono conformi alle risultanze contabili degli Uffici preposti e del Tesoriere. 
Inoltre non esistono debiti fuori bilancio e sono stati rispettati gli equilibri finanziari, per cui 
l’avanzo di amministrazione registrato di circa 77 mila € è contabilmente attendibile, ma è anche in 
parte la risultante del riaccertamento dei residui attivi e passivi che ogni anno la Giunta effettua 
prima del bilancio. Chiaramente la ricognizione dell’entità dei valori dei residui attivi e passivi può 
espandere e restringere l’entità dell’avanzo di amministrazione, per cui il bilancio potrebbe lasciare 
qualche possibilità di manovra in più, nel momento in cui si riaccertano detti residui relativi agli 
anni precedenti. Dipende dalla volontà politica degli amministratori e della Giunta.  
Allora ci sia consentito di ribadire alcune questioni ai nuovi amministratori su cui a nostro avviso si 
potrà intervenire: 

• ADDIZIONALE COMUNALE SULL’IRPEF – bisogna procedere alla rimodulazione di 
questa imposta ferma da molti anni al massimo consentito dello 0,80% con la sola esenzione 
dei redditi fino a 9 mila €. Così com’è, è iniqua e colpisce indistintamente tutti i redditi da 
lavoro e le pensioni. Occorre fare degli scaglioni anche perché, oltre alla addizionale 
comunale, i cittadini pagano quella regionale, ancora più salata; 

• PASSI CARRAI – eliminare le duplicazioni agli agricoltori sui passi d’accesso ai fondi; 
• SERVIZI A DOMANDA INDIVIDUALE – ridefinire gli scaglioni su alcuni servizi a 

domanda individuale al fine di salvaguardare il principio che i nuclei familiari devono 
concorrere al  costo del servizio in base alla propria situazione economica e non siano invece 
concesse tariffe agevolate a redditi elevati; 

• REVISIONE DELLA SPESA (cosiddetta Spending review) – chi amministra denaro 
pubblico ha il dovere di attuare un’attenta e oculata politica amministrativa sui centri di 
spesa, tagliando le “spese superflue”, razionalizzando le proprie risorse interne e del 
volontariato, preziosa realtà del nostro territorio. 

 
Inoltre  vorrei ricordare per sommi capi alcune questioni dibattute in passato ma ancora attuali. 
 
AREA INSEDIAMENTI PRODUTTIVI DI STUFFIONE – E’ vero la crisi economica e la 
recessione hanno fermato anche lo sviluppo del nostro Comune, anche se c’è qualche piccolo segno 
di ripresa e non tutti gli investimenti produttivi si sono fermati, poiché fortunatamente ci sono 
settori meno in crisi di altri. Però è altrettanto vero che sono ormai passati 35 anni (e il Sindaco lo sa 
perché fu acquistato durante il suo 1^ mandato) e nel fondo Abrenuntio, lottizzato dal Consorzio 
Aree Produttive di Modena, non si vedono ancora i segni di un cantiere di qualche impresa.  
A nostro avviso il decollo dell’area produttiva di Stuffione è il problema dei problemi. Vanno 
cercate soluzioni anche se “dolorose” per il Comune per sbloccare la situazione. Altrimenti in un 
prossimo futuro, a causa di una espansione urbanistica a dir poco disastrosa, ma ancora latente, è 
facilmente prevedibile un incremento della popolazione tale da mettere in crisi il sistema delle 
strutture per l’erogazione dei servizi. Si sta determinando anche attualmente un deficit di risorse 
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necessarie a soddisfare un maggior fabbisogno di servizi da dare ai cittadini (vedi scuola materna 
appena ampliata e già insufficiente e ricorso ad un sezione nelle ex scuole elementari di Stuffione). 
Ecco perché il decollo dell’area produttiva di Stuffione deve essere un obiettivo primario per far 
fronte alla criticità finanziaria del nostro Comune e per creare nuova occupazione. Abbiamo 
ripetutamente detto che occorre studiare incentivi, promuovere convenzioni per finanziare le 
imprese od altro per rendere appetibile il comparto. Lo ripetiamo anche adesso. 
RIQUALIFICAZIONE VIA MATTEOTTI STUFFIONE 
E’ una nota positiva questa riqualificazione, anche se non sarà ultimata in questa legislatura, come 
avevamo previsto, mancando ancora 1/3, l’ultimo stralcio. Per tale opera, noi presenti in altre 
formazioni politiche di Minoranza, abbiamo costantemente “martellato” la Maggioranza per la sua 
realizzazione, ritenendola prioritaria per Stuffione e quindi non più differibile e questo da almeno 
un decennio.  
AREA VERDE LOTTIZZAZIONE GAVIOLI (ex fabbrica Leoni) 
Come abbiamo frequentemente affermato, il comparto della Coop Estense, da vari anni, si è 
insediato su un terreno, originariamente di proprietà del Marchese Rangoni, destinato dal vigente 
PRG ad area verde. Come noto l’area sottratta al verde pubblico dovrà essere rimpiazzata da 
analogo appezzamento, a lato del campo sportivo, nella lottizzazione Gavioli costruzioni nel 
comparto ex fabbrica Leoni.   
NUOVA CASA PROTETTA 
Una nota di merito va riconosciuta al Sindaco per il suo apporto personale circa l’ottenimento di un 
cospicuo contributo, da parte della Fondazione Cassa di Risparmio di Modena, per la costruzione di 
una nuova “Casa protetta” in capo all’Unione del Sorbara. 
I nuovi amministratori si trovano la strada spianata per questo grosso investimento in servizi sociali, 
per cui è auspicabile che il progetto venga portato a termine nel più breve tempo possibile. 
EMERGENZA NODO IDRAULICO PANARO-SECCHIA-NAVIGLIO 
Credo sia utile ricordare i giorni di ansia passati nel gennaio di quest’anno e di tutte le all’erte 
verificatesi regolarmente nelle piene dei nostri fiumi nelle passate stagioni autunnali. Ciò sia di 
sprone per monitorare costantemente i fiumi, soprattutto il Panaro più  vicino a noi, per evitare le 
emergenze idrauliche del nostro territorio e le alluvioni verificatesi nei paesi vicini. 
Vanno a nostro avviso sollecitati gli Enti preposti al controllo degli argini, verificate costantemente 
le loro condizioni di tenuta, sollecitate le risorse per le loro manutenzioni ordinarie e straordinarie. 
La tempestività e l’efficacia dei controlli e degli interventi devono essere considerate come un 
metodo di lavoro costante, stabilendo rapporti  continuativi con le autorità e gli enti abilitati.    
ASSOCIAZIONI DI VOLONTARIATO 
Costituiscono una grande risorsa per la comunità e riteniamo che debbano essere incentivate nel 
rispetto e nell’autonomia delle loro forme organizzative.  
  
Infine vogliamo esprimere al Sindaco e ai colleghi consiglieri il riconoscimento di un rapporto 
costantemente improntato al rispetto e alla stima reciproci per questi 5 anni trascorsi insieme. 
 
Detto tutto ciò, coerentemente al nostro voto sul Bilancio di Previsione 2013, esprimiamo il nostro 
voto di astensione.                                                    Gruppo PdL – Lega Nord             
 
Guerzoni “Diamo atto al Sindaco di aver informato costantemente sul sisma del 2012”. 
 
Dopodichè 
 

IL CONSIGLIO  COMUNALE  
Preso in visione il rendiconto dell’esercizio 2013 del Tesoriere comunale Cassa  di Risparmio di 
Cento  e degli altri agenti contabili presentati nei termini di legge; 
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Considerato che il Revisore dei Conti con parere n. 6 del  17/4/2014  (allegato A)  ha attestato la 
corrispondenza  del rendiconto alle risultanze della gestione  anno 2013 e l’effettiva sussistenza dei 
residui attivi e passivi; 
Visto che il Tesoriere si è dato carico di tutte le entrate dategli in riscossione, con particolari ordini 
di incasso emessi dall’amministrazione comunale e che le spese sono corredate da documenti 
giustificativi;  
Vista la deliberazione della Giunta Comunale n.22 del 09.04.2014, esecutiva ai sensi di legge, 
avente per oggetto: “Relazione della Giunta alla proposta di rendiconto 2013”, relazione redatta ai 
sensi dell’art. 151 comma 6 del D.lgs. 267 del 18 agosto 2000 e che si allega alla presente 
deliberazione (allegato B); 
Vista la deliberazione della giunta comunale n. 8 del 14.03.2014  con la quale si è provveduto alla 
verifica e  riaccertamento dei residui Passivi ed Attivi da iscrivere nel Conto del bilancio 2014; 
Richiamato il decreto 23 dicembre 2009 del Ministero dell’Economia e delle finanze (Superamento 
della revisione trimestrale di cassa e pubblicazione dei dati SIOPE nei rendiconti o bilanci di 
esercizio delle amministrazioni pubbliche) in ottemperanza al quale si allegano i prospetti SIOPE 
relativi a: Disponibilità liquide, Pagamenti,  Incassi (allegato C); 
Visto il Decreto del Ministro dell’Interno n. 13 del 23 gennaio 2012 (Pubblicato sulla Gazzetta 
Ufficiale n. 28 del 3 febbraio 2012) il quale prevede che le spese di rappresentanza sostenute dagli 
organi degli enti locali sono elencate, per ciascun anno, in apposito prospetto allegato al rendiconto 
(allegato D); 
Visto l’art. 150 del T.U. 267/2000 “Ordinamento degli Enti locali” che detta i principi del Bilancio 
e della programmazione finanziaria; 
Visto il titolo VI del T.U. n. 267/2000 ordinamento EE.LL. che disciplina la rilevazione e la 
dimostrazione dei risultati di gestione, e in particolare l’art. 227 “Rendiconto della gestione” che, al 
comma 2, individua le modalità e i tempi di presentazione e approvazione del Rendiconto e al 
comma 5 gli allegati al Rendiconto medesimo; 
Visto il Regolamento di Contabilità vigente;  

 Dato atto che alla data del 31.12.2013  non sussistono debiti fuori bilancio come da dichiarazione 
dei     responsabili di servizio; 
Fatto presente che le risultanze dell’Esercizio Finanziario 2012, approvato con delibera del 
consiglio comunale n. 11 del 29.04.2013 sono state esattamente riportate nel rendiconto in esame 
come segue: 

Descrizione Residui Competenza Ammontare 
Fondo di cassa al 1.01.2013   1.623.229,08 
Riscossioni 1.297.423,59 4.891.273,50 6.188.697,09 
Pagamenti 2.099.951,64 5.058.649,62 7.158.601,26 
Fondo di cassa al 31.12.2013   653.324,91 
     
Residui attivi al 31.12.2013 1.163.485,55 2.089.376,67 3.252.862,22 
Residui passivi al 31.12.2013 1.899.243,83 1.929.782,95 3.829.026,78 

     

Avanzo/ amm.ne al 31.12.2013   77.160,35 
 
Richiamato l’art. 42 del T.U. n. 267/2000 ordinamento EE.LL.; 
Su proposta della Giunta comunale; 
Ritenuto che il rendiconto sia meritevole di approvazione;  
Visto che sulla proposta della presente deliberazione è stato acquisito il parere favorevole in ordine 
alla regolarità tecnica-contabile ai sensi dell’art. 49 comma 1 del D.Lgs. 267/2000 da parte del 
responsabile del servizio economico-finanziario rag. Lidia Mazzi; 
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Con voti 11 favorevoli, 3 astenuti (Guerzoni, Ballerini, Ferranti), nessun contrario, resi in forma 
palese; 

 
D E L I B E R A 

 
1) di approvare la Relazione illustrativa  predisposta dalla Giunta  Comunale dei dati consuntivi  

prescritta  dall'art 151, comma 6 del D.Lgs n.267/2000, la relazione del Revisore del Conto ed il 
prospetto delle spese di rappresentanza sostenute dagli organi degli enti locali, che allegate al 
presente atto ne formano parte integrante e sostanziale, nonché  gli allegati SIOPE; 

 
2)  di darsi atto che verrà  effettuato dal Servizio Unico del Personale, nei tempi di legge, la 

rilevazione del conto annuale 2013 sulla consistenza e spese del personale così come prescritto dal 
D.Lgs n. 165/2001 art. 60; 

 
3) di approvare il rendiconto dell'esercizio finanziario 2013 di questo comune nelle seguenti 

risultanze finali: 
 
A)  CONTO DEL TESORIERE 
 

Descrizione Residui Competenza Ammontare 
Fondo di cassa al 1.01.2013   1.623.229,08 
Riscossioni 1.297.423,59 4.891.273,50 6.188.697,09 
Pagamenti 2.099.951,64 5.058.649,62 7.158.601,26 
Fondo di cassa al 31.12.2013   653.324,91 

 
B) CONTO DELL'AMMINISTRAZIONE  
 

Descrizione Residui Competenza Ammontare 

Fondo di cassa al 1.01.20132   1.623.229,08  
Riscossioni 1.297.423,59 4.891.273,50 6.188.697,09 
Pagamenti 2.099.951,64 5.058.649,62 7.158.601,26 
Fondo di cassa al 31.12.2013   653.324,91  
      

Residui attivi al 31.12.2013 1.163.485,55 2.089.376,67 3.252.862,22  

Residui passivi al 31.12.2013 1.899.243,83 1.929.782,95 3.829.026,78  

      

Avanzo/ amm.ne al 31.12.2013   77.160,35  

 
4) di darsi atto che l'avanzo di amministrazione di € 77.160,35 è relativo a : 
- Fondi vincolati 36.000,00 
- Fondi per finanza. spese c/capitale   
- Fondi di ammortamento  
- Fondi non vincolati 41.160,35 

 
5)  di approvare il CONTO GENERALE DEL PATRIMONIO nelle seguenti risultanze finali: 

                                           Consistenza al 31/12/2013 
Totale Attività               €   20.800.940,86 
Totale Passivi                         €    20.800.940,86 
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 che il risultato economico dell’esercizio 2013 ammonta a   €  
- di dare atto altresì, come esposto in premessa, della non sussistenza di debiti fuori bilancio; 
- di   dare   atto, inoltre,  che  parte   dell’avanzo   di   amministrazione,   pari a complessivi  € 

36.000,00è costituita da fondi vincolati; 
- di dare atto che con propria deliberazione n 28 del 28.09.2013 esecutiva, si è provveduto alla 
verifica della situazione gestionale  relativa all’anno 2013 ed alla verifica sullo stato di attuazione  
dei programmi  ai sensi dell’art. 193  del D.Lgs. 18/08/00 n. 267; 
- Visto che con deliberazione della giunta comunale n. 8 del 14.03.2014, si è provveduto al 
riaccertamento dei residui anno 2012 e precedenti alla data del 31.12.2013 e, che contestualmente 
all’approvazione del rendiconto sono stati eliminati i seguenti residui attivi: 
 
R.A. proveniente dalla risorsa 1010060  Cap. 60/88 2011 e 2012  “Imposta comunale sugli 
immobili” (ICI/IMU) minore entrata per inesigibilità  € 30.277,82, in quanto sono scaduti i termini 
per il pagamento degli accertamenti, si è provveduto a predisporre la riscossione coattiva tramite 
ingiunzione 
R.A. proveniente dalla risorsa 1020130 Cap. 95/2011 "Recupero su tasse" importi di difficile 
riscossione per € 4.122,00; 
R.A  proveniente  dalla  risorsa  2020185  Cap. 182/2012"Emergenza Sisma - parte corrente -CAS" 
Importi non riscossi - corrispondente capitolo di spesa € 31.227,53; 
R.A. proveniente dalla risorsa 3010270  Cap. 272/2006, 2007, 2008 e 2009 "Proventi per notifiche "  
importi di difficile riscossione  per  €   278,585; 
R.A. proveniente dalla risorsa 3010300  Cap. 300/2009 "Proventi lampade votive"  importi di 
difficile riscossione  per  €   287.00; 
R.A. proveniente dalla risorsa 3010320  Cap. 324/2006 e 2007 "Proventi dei servizi di mensa scuola 
materna"    €   8.481,43 importi di difficile riscossione; 
R.A. proveniente dalla risorsa 3010330 Cap. 330/2007 "Trasporti scolastici", minore entrata di € 
3.498,60  per difficile riscossione; 
R.A. proveniente dalla risorsa 3010350 Cap. 350/2007 "Proventi servizio asilo nido" minore entrata 
di € 2.057,20 
R.A. provenienti dalla risorsa 3010420  Cap. 430/2004 2005 e 2006 "Proventi Case di riposo" 
minore entrata di € 12.110,53  importi di difficile riscossione; 
R.A. proveniente dalla risorsa 3010450 Cap. 450/2009 e 2012 "Proventi dei servizi di  
prolungamento scuola materna"  per  €   858,56  "  importi di difficile riscossione         ;  
R.P. proveniente dalla risorsa 3010380 Cap. 401/2011 e 2012 "Proventi gestione acquedotto" 
minore entrata  di € 7.393,74 minori trasferimenti;. 
 R.P. proveniente dalla risorsa 4020640 Cap. 650/2011  "Contributo dello Stato in conto capitale" € 
910,82 importo insussistente; 
 
Si precisa che i residui attivi eliminati per difficile riscossione, sono stati regolarmente iscritti a 
ruolo,o predisposto ingiunzione di pagamento in quanto non ancora dichiarati inesigibili, ma si è 
ritenuto opportuno prudenzialmente eliminarli. 

 
Di dare atto che conseguentemente: 
• i residui attivi provenienti dagli anni 2012 e precedenti da iscrivere nel bilancio 2014 

ammonteranno ad € 1.163.485,55; 

• i residui passivi provenienti dagli anni 2012 e  precedenti da iscrivere nel bilancio 2014 
ammonteranno ad € .1.899.243,83 ; 
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l’avanzo di amministrazione accertato di € 77.160,35 è stato accantonato  per € 36.000,00. in  
fondi  vincolati e, per  € 41.160,35 in fondi non vincolati: 
che alla data del 31.12.2013 non sussistono debiti fuori bilancio come da dichiarazione dei 
responsabili di sevizio; 

 
Con separata votazione che dà il seguente risultato:  voti 11 favorevoli, 3 astenuti (Guerzoni, 
Ballerini, Ferranti, nessun contrario, il presente atto è dichiarato immediatamente eseguibile ai sensi 
dell’art. 34 comma 4 del D.Lgs. 267/2000 stante l’urgenza di provvedere in merito. 

 
 

Allegati: 
A) relazione dell’organo di revisione 
B) relazione della giunta comunale 
C) prospetti SIOPE 
D) elenco spese di rappresentanza 

 
 

 
Dopo le votazioni, il consigliere Molinari dichiara: “Il bene pubblico è bene di tutti e va tutelato, e 
per questo mi rammarico per una scritta apparsa in via Galilei riconducibile al Movimento 5 Stelle”. 
 
L’assessore Tagliazucchi dà lettura della seguente comunicazione: 
Questa che si sta concludendo per me è la quarta legislatura, ho conosciuto tante persone che hanno 
condiviso con me questo impegno, mi sono confrontata con tanti cittadini e devo ringraziare tutti 
perché hanno contribuito al mio arricchimento personale. 
Ho fatto esperienze sia di minoranza che di maggioranza e posso affermare che stare da entrambi le 
parti è un’esperienza che giova e gioverebbe a tutti quelli che sono chiamati a governare. 
In tutti questi anni, quello che ho creduto giusto fare per Ravarino e i Ravarinesi, è stato di non 
obbedire a direttive di partito, ma semplicemente adoperarmi per ottenere qualcosa di buono per i 
miei concittadini. 
Limitare i costi per limitare la tassazione, mantenere i servizi e il loro buon livello acquisito negli 
anni, combattere le ingiustizie. 
In questi anni ho imparato molto, ho trovato collaborazioni importanti, ma anche chiusure, ho 
trovato rispetto, ma anche indifferenza. 
Potrei raccogliere in un fascicolo tutti gli atti da me prodotti in questi anni, per chiedere conto di 
azioni e scelte delle amministrazioni e per fare proposte. 
Tutto questo per dire quanto sia stato gratificante per me, cercare di rendere un servizio ai cittadini 
del mio Comune. 
Anche solo una delle questioni da me sollevate, andata a buon fine è stata motivo di grande 
soddisfazione. 
Sicuramente staccare da questo “mondo” mi mancherà, non ho deciso di lasciare per motivi 
personali come qualcuno sta raccontando, ma per qualche amarezza. 
Se da un lato devo riconoscere che per il mio lavoro di assessore al bilancio c’è stata sempre una 
grande attenzione, probabilmente a qualcosa sono servita, devo affermare di non aver apprezzato il 
fatto che alcune scelte non sono state maturate con la compartecipazione di tutti, particolarmente 
negli ultimi anni. 
Comunque continuerò ad essere una cittadina di Ravarino che sta dalla parte di cittadini, e come 
tale, continuerò con altri strumenti la mia battaglia per il rispetto delle regole, la trasparenza, la 
verità e la corretta informazione. 
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Letto, approvato e sottoscritto: 
 

                   Il Presidente                                                                     Il Segretario Comunale  
        F.to MARINO GATTI                      F.to  GIANLUIGI ROSSETTI 
________________________________________________________________________________  

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

La presente deliberazione ai sensi dell’art. 32 della legge 18/06/2009 n. 69,  viene pubblicata 
all’Albo Pretorio on line,  per quindici giorni consecutivi dal 09-05-2014. 
 
 
Ravarino li 09-05-2014                                                                             Il Segretario Comunale  

F.to Gianluigi Rossetti 
 
________________________________________________________________________________ 
 
E’ copia conforme all’originale in carta libera per uso amministrativo. 
 
Ravarino li________________                                 Il Segretario Comunale 

    (Gianluigi Rossetti)  
 _________________________ 

________________________________________________________________________________  
 
Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio 

 
A T T E S T A 

 
che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno ______________________: 

 
• perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, comma 4, D.Lgs. 267/00); 
 
• decorsi 10 giorni dalla pubblicazione  (art. 134, comma 3, D.Lgs. 267/00 ); 
 
Ravarino, li _________________                              Il Segretario Comunale 

    F.to Gianluigi Rossetti  
________________________________________________________________________________ 
 
 
E’ copia conforme all’originale in carta libera per uso amministrativo. 
 
Ravarino, li ______________                                  Il Segretario Comunale 

                (Gianluigi Rossetti)   
_________________________ 

 


